



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

No. MP/604

*Enclosure:
as stated,
on 18 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward the information under paragraphs 2.1.4 and 2.1.5 of the CICA Catalogue of Confidence Building Measures, provided by the coordinator of the priority area “Military-political dimension”, the Republic of Kazakhstan, as part of the implementation of CICA confidence building measures.

This information is also available in the restricted part of the CICA Secretariat's website under the “Military-political dimension” section.

The CICA Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 15 May 2024



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ МР/604

*Приложение:
упомянутое,
на 18 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь направить информацию в соответствии с пунктами 2.1.4 и 2.1.5 Каталога мер доверия СВМДА, предоставленную координатором приоритетной сферы «Военно-политическое измерение» - Республикой Казахстан - в рамках реализации мер доверия СВМДА.

Данная информация также размещена в закрытой части вебсайта Секретариата СВМДА в разделе «Военно-политическое измерение».

Секретариат СВМДА пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Астана, 15 мая 2024 года



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған,
18 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесіне мүше мемлекеттерге өзінің зор ілтипатын білдіре отырып, Азия Кеңесінің сенім шараларын жүзеге асыру шеңберінде “Әскери-саяси өлшем” басым саласының үйлестірушісі – Қазақстан Республикасы ұсынған Азия Кеңесі сенім шаралары каталогының 2.1.4 және 2.1.5-тармақтарына сәйкес ақпарат жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Бұл ақпарат Азия Кеңесі Хатшылығы веб-сайтының жабық бөлігінде “Әскери-саяси өлшем” бөлімінде жарияланған.

Азия Кеңесінің Хатшылығы осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесіне мүше мемлекеттерге өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2024 жылғы 15 мамыр

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНЕ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕР**

p. 2.1.4. (c) Exchange of information on the curricula vitae of military leaders



Minister of Defense of the Republic of Kazakhstan **Lieutenant General Ruslan Zhaksylykov**

Background information and education:

Born on 4 March 1966 in Kaskelen, Almaty Region, Republic of Kazakhstan.

Graduated from I. Konev Almaty Higher Combined Arms Command Academy in 1987.

Graduated from M. Frunze Military Academy in 1996.

Graduated from the Higher Academic Courses of the Military Academy of the General Staff of the Armed Forces of the Russian Federation in 2004.

Ph.D. in Pedagogical Sciences.

Awards: Dank Order (First Class), Dank Order (Second Class).

Professional career:

1987-1988: Commander of a motorized rifle platoon within a motorized rifle regiment, Central Asian Military District.

1988-1989: Commander of a reconnaissance platoon within a motorized rifle regiment, Central Asian Military District.

1989-1992: Commander of a reconnaissance company within a motorized rifle regiment, Turkestan Military District.

1992-1993: Head of Intelligence of a motorized rifle regiment.

1996: Head of Intelligence, Guards Training Centre of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan.

1996-1997: Brigade Chief of Staff of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

1997-1998: Regiment Commander of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

1998-2000: Commander of the Operational Duties Regiment of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2000-2004: Commander of the Operational Duties Brigade of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2004-2006: Brigade Commander of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2006-2007: Deputy Commander of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2007-2008: First Deputy Commander and Head of the General Staff of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2008-2013: Commander of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2013-2014: Commander-in-Chief of the Internal Troops of the Ministry of Internal Affairs of the Republic of Kazakhstan.

2014-2021: Commander-in-Chief of the National Guard of the Republic of Kazakhstan.

2021-2022: Deputy Minister of Internal Affairs – Commander-in-Chief of the National Guard of the Republic of Kazakhstan.

Since January 2022: Minister of Defense of the Republic of Kazakhstan.



First Deputy Minister of Defense - Chief of the General Staff of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan Lieutenant General Sultan Kamaletdinov

Background information and education:

Born on 12 February 1965 in Zelenga village, Volodarsky District, Astrakhan Region, Russian Federation.

1986: Graduated from the Tashkent Higher Armour Command School.

1997: Graduated from the Military Academy of Armoured Forces.

2010: Graduated from the Military Academy of the General Staff of the Armed Forces of the Russian Federation.

2023: Postgraduate studies at the National Defense University of the Republic of Kazakhstan.

Academic degree: PhD

Awards: Dank Order (Second Class)

Professional career:

1986-1989: Served in Military Unit 58975 within the Group of Soviet Forces in Germany.

1989-1994: Held various positions in military units 73842 and 25744.

1994-1997: Studied at the Military Academy of Armoured Forces.

1997-2004: Held senior positions in military units of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan.

2004-2006: Commander of Military Unit 31775.

2006: Senior Officer at the Operational Planning Department of the Chiefs of Staff Committee of the Ministry of Defense of the Republic of Kazakhstan.

2006-2007: Deputy Chief of Staff at the Commander's Office of Vostok Regional Command

2007-2008: Deputy Commander of the Regional Command (combat training) and Head of the Combat Training Office at the Commander's Office of Yug Regional Command.

2008-2010: Studied at the Military Academy of the General Staff of the Armed Forces of the Russian Federation.

2010-2013: First Deputy Commander of the Regional Command and Chief of Staff at the Commander's Office of Yug and Astana regional commands.

2013-2016: Commander at Astana Regional Command.

2016-2017: Chief of the General Staff and First Deputy Commander-in-Chief of the Ground Forces of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan.

2017-2019: Head of the Main Office of Territorial Defense, Head of the Territorial Forces of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan and Head of the Department of Territorial Defense of the General Staff of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan.

2019-2021: Head of the National Defense University named after the First President of the Republic of Kazakhstan – Yelbasy.

2021-2024: Deputy Minister of Defense of the Republic of Kazakhstan.

15 January 2024: Appointed as the First Deputy Minister of Defense of the Republic of Kazakhstan and Chief of the General Staff of the Armed Forces of the Republic of Kazakhstan by order of the Head of State.

2.1.5 Exchange of information on the status of their accession to or ratification of multilateral instruments on arms control and disarmament as well as conventions on the outer space.

The Republic of Kazakhstan is a State party to the following multilateral instruments in the area of nuclear non-proliferation, arms control and disarmament, as well as confidence building measures and security:

1. Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons (NPT).
2. International Atomic Energy Agency (IAEA).
3. Agreement between the Republic of Kazakhstan and the IAEA for the Application of Safeguards in connection with the Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons.
4. Protocol Additional to the Agreement between the Republic of Kazakhstan and the IAEA for the Application of Safeguards.
5. Comprehensive Nuclear-Test-Ban Treaty (CTBT).
6. Treaty on a Nuclear-Weapon-Free Zone in Central Asia.
7. Nuclear Suppliers Group (NSG).
8. Zangger Committee.
9. Global Initiative to Combat Nuclear Terrorism (GICNT).
10. International Code of Conduct against Ballistic Missile Proliferation (Hague Code of Conduct).
11. Proliferation Security Initiative (Krakow Initiative).
12. Convention on Nuclear Safety.
13. Joint Convention on the Safety of Spent Fuel Management and on the Safety of Radioactive Waste Management.
14. Convention on the Physical Protection of Nuclear Material and Nuclear Facilities.
15. Convention on Early Notification of a Nuclear Accident.
16. Convention on Assistance in the Case of a Nuclear Accident or Radiological Emergency.
17. Vienna Convention on Civil Liability for Nuclear Damage.
18. Intermediate-Range Nuclear Forces Treaty (INF Treaty).
19. Convention on the Prohibition of the Development, Production, Stockpiling and Use of Chemical Weapons and on their Destruction (CWC).
20. Convention on the Prohibition of the Development, Production and Stockpiling of Bacteriological (Biological) and Toxin Weapons and on their Destruction.
21. Treaty on Conventional Armed Forces in Europe (CFE Treaty).
22. Vienna Document 2011 on Confidence- and Security-Building Measures (VD11).
23. Agreement between the Republic of Kazakhstan, the Kyrgyz Republic, the Russian Federation, the Republic of Tajikistan and the People's Republic of China on Confidence Building in the Military Field (Shanghai Agreement).
24. Agreement between the Republic of Kazakhstan, the Kyrgyz Republic, the Russian Federation, the Republic of Tajikistan and the People's Republic of China on the Mutual Reduction of Armed Forces in the Border Area (Moscow Agreement).

Information on the status of the CICA Member States regarding their accession to or ratification of multilateral instruments on arms control and disarmament as well as conventions on the outer space

Nuclear area

Member States	NPT	IAEA	CTBT	CAWFZ	SEANWFZ	NSG	CNS	CPPNM	JSEMC	PTBT	IAEASA	IAEAAP	CPPNM 2005	ENNA	NARE	CLND	ZC	GICNT	TPNW
Afghanistan	R	M S	R	-	-	-	-	Acc	-	R	IF	IF	-	Sig	Sig	-	-	P	
Azerbaijan	Acc	M S	R	-	-	-	-	Acc	-	-	IF	IF	R	-	-	-	-	P	
Bahrain	Acc	M S	R	-	-	-	Acc	Acc	-	-	IF	IF	Adop tion	Acc	-	-	-	P	
Bangladesh	Acc	M S	R	-	-	-	Adopti on	Acc	-	Acc	IF	IF	-	Acc	Acc	-	-	-	
Cambodia	Acc	M S	R	-	R	-	Acc	Acc	-	-	IF	IF	-	Acc	-	-	-	P	
China	Acc	M S	Sig	-	-	MS	R	Acc	Acc	-	IF	IF	R	R	R	-	M S	P	
Egypt	R	M S	Sig	-	-	-	Sig	-	-	R	IF	-	-	R	R	R	-	-	
India	-	M S	-	-	-	-	R	Acc	-	R	IF	IF	R	R	R	*	-	P	

Iran	R	M S	Sig	-	-	-	-	-	-	R	IF	Sig	-	R	R	-	-	-	
Iraq	R	M S	R	-	-	-	-	Acc	-	R	IF	IF	-	R	R	-	-	P	
Israel	-	M S	Sig	-	-	-	Sig	R	-	R	IF	-	R	R	R	Sig	-	P	
Jordan	R	M S	R	-	-	-	R	Acc	Acc	R	IF	IF	Adop tion	R	R	Acc	-	P	
Kazakhstan	Acc	M S	R	R	-	MS	R	Acc	R	-	IF	IF	R	Acc	Acc	Acc	M S	P	IF
Republic of Korea	R	M S	R	-	-	MS	R	R	R	R	IF	IF	R	Acc	Acc	-	M S	P	
Kyrgyzstan	Acc	M S	R	R	-	-	-	Acc	Acc	-	IF	IF	R	-	-	-	-	P	
Mongolia	R	M S	R	-	-	-	-	R	-	R	IF	IF	-	R	R	-	-	-	
Pakistan	-	M S	-	-	-	-	R	Acc	-	R	IF	-	R	Acc	Acc	-	-	P	
Palestine	-		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Qatar	Acc	M S	R	-	-	-	-	Acc	-	-	IF	-	R	Acc	Acc	-	-	-	
Russia	R	M S	R	-	-	MS	Adopti on	R	R	R	IF	IF	Adop tion	R	R	R	M S	P	

Tajikistan	Acc	M S	R	R	-	-	-	Acc	Acc	-	IF	IF	Adop tion	Acc	Acc	-	-	P	
Thailand	Acc	M S	Sig	-	R	-	-	-	-	R	IF	Sig	-	R	R	-	-	P	
Türkiye	R	M S	R	-	-	MS	R	R	-	R	IF	IF	R	R	R	-	M S	P	
UAE	Acc	M S	R	-	-	-	Acc	Acc	Acc	-	IF	IF	Adop tion	Acc	Acc	-	-	P	
Uzbekistan	Acc	M S	R	R	-	-	-	Acc	Acc	-	IF	IF	Adop tion	-	-	-	-	P	
Viet Nam	Acc	M S	R	-	R	-	Acc	Acc	Acc	-	IF	IF	R	Acc	Acc	-	-	P	

Arms control, including chemical and biological weapons, as well as control of outer space

Member States	CWC	BTWC	MTC	PSI	GP	WA	AG	HCO	CCW	OT	OST
Afghanistan	R	R	-	P	Acc	-	-	P	Sig	Acc	R
Azerbaijan	R	Acc	-	P	-	-	-	P	-	-	Acc
Bahrain	R	Acc	-	P	Acc	-	-	-	Acc	-	-
Bangladesh	R	Acc	-	-	Acc	-	-	-	Acc	R	Acc
Cambodia	R	R	-	P	Acc	-	-	P	Acc	R	-

China	R	Acc	-	-	Declaration of succession	-	-	-	R	-	Acc
Egypt	-	Sig	-	-	R	-	-	-	Sig	-	R
India	R	R	MS	-	R	-	-	P	R	-	R
Iran	R	R	-	-	Acc	-	-	-	-	-	-
Iraq	Acc	R	-	P	Acc	-	-	P	Acc	Acc	R
Israel	-	-	-	P	Acc	-	-	-	Acc	-	R
Jordan	R	R	-	P	Acc	-	-	P	R	R	Sig
Kazakhstan	R	R	-	P	-	-	-	P	Acc	-	Acc
Republic of Korea	R	R	MS	P	Acc	MS	MS	P	Acc	-	R
Kyrgyzstan	R	Acc	-	P	-	-	-	-	-	-	-
Mongolia	R	R	-	P	Acc	-	-	P	R	-	R
Pakistan	R	R	-	-	Declaration of succession	-	-	-	R	-	R
Palestine	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Qatar	R	R	-	P	Acc	-	-	-	Acc	R	Acc
Russia	R	R	MS	P	R	MS	-	P	R	-	R
Tajikistan	R	Acc	-	P	-	-	-	P	Acc	Acc	-
Thailand	R	R	-	P	R	R	-	-	-	R	R

Türkiye	R	R	MS	P	R	MS	MS	P	R (with reservations)	Acc	R
UAE	R	R	-	P	-	-	-	-	Acc	-	Acc
Uzbekistan	R	Acc	-	P	-	-	-	P	Acc	-	-
Viet Nam	R	R	-	P	Acc	-	-	-	Sig	-	Acc

ACRONYMS

CONVENTIONS, TREATIES, ETC.

Nuclear area

- NPT: Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons
- IAEA: International Atomic Energy Agency
- CTBT: Comprehensive Nuclear-Test-Ban Treaty
- CAWFZ: Treaty on a Nuclear-Weapon-Free Zone in Central Asia
- SEANWFZ: Treaty on the Southeast Asia Nuclear Weapon-Free Zone
- NSG: Nuclear Suppliers Group
- CNS: Convention on Nuclear Safety
- CPPNM: Convention on the Physical Protection of Nuclear Material
- JSFMC: Joint Convention on the Safety of Spent Fuel Management and on the Safety of Radioactive Waste Management
- TPNW: Treaty on the Prohibition of Nuclear Weapons
- PTBT: Partial Test Ban Treaty
- IAEASA: IAEA Safeguards Agreement
- IAEAAP: IAEA Additional Protocol
- CPPNM: Convention on the Physical Protection of Nuclear Material
- CPPNM 2005: Amendment to the Convention on the Physical Protection of Nuclear Material
- ENNA: Convention on Early Notification of a Nuclear Accident
- NARE: Convention on Assistance in the Case of a Nuclear Accident or Radiological Emergency
- CLND: Vienna Convention on Civil Liability for Nuclear Damage
- ZC: Zangger Committee
- GICNT: Global Initiative to Combat Nuclear Terrorism

Arms control, including chemical and biological weapons, as well as control of outer space

- CWC: Convention on the Prohibition of the Development, Production, Stockpiling and Use of Chemical Weapons and on their Destruction
- BTWC: Convention on the Prohibition of the Development, Production and Stockpiling of Biological and Toxin Weapons
- MTCR: Missile Technology Control Regime
- PSI: Proliferation Security Initiative
- GP: Geneva Protocol
- WA: Wassenaar Arrangement
- AG: Australia Group
- HCOC: Hague Code of Conduct against Ballistic Missile Proliferation
- CCWC: UN Convention on Certain Conventional Weapons
- OT: Ottawa Treaty (Mine Ban Treaty)
- OST: Treaty on Principles Governing the Activities of States in the Exploration and Use of Outer Space, including the Moon and Other Celestial Bodies.

Status

- Ratification (R)
- Member State (MS)
- In force (IF)
- Accession (Acc)
- Participant (P)
- Signatory (Sig)

п. 2.1.4. с) Обмен информацией о биографических данных руководящего состава военных ведомств.



Министр обороны Республики Казахстан
генерал-лейтенант Жаксылыков Руслан Фатихович

Общая информация, образование:

Родился 4 марта 1966 г. в городе Каскелен, Алматинской области Республики Казахстан.

В 1987 г. окончил Алматинское высшее общевойсковое командное училище имени И.С. Конева.

В 1996 г. окончил Военную академию имени М.В. Фрунзе.

В 2004 году окончил высшие академические курсы Военной академии Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации.

Кандидат педагогических наук.

Награды: орден «Даңқ» I степени, орден «Даңқ» II степени.

Карьера:

С 1987-1988 гг. – командир мотострелкового взвода мотострелкового полка Среднеазиатского военного округа.

1988-1989 гг. – командир разведывательного взвода мотострелкового полка Среднеазиатского военного округа.

1989-1992 гг. – командир разведывательной роты мотострелкового полка Туркестанского военного округа.

1992-1993 гг. – начальник разведки мотострелкового полка.

1996 г. – начальник разведки гвардейского учебного центра Вооруженных Сил РК.

1996-1997 гг. – начальник штаба бригады внутренних войск МВД РК.

1997-1998 гг. – командир полка внутренних войск МВД РК.

1998-2000 гг. – командир полка оперативного назначения внутренних войск МВД РК.

2000-2004 гг. – командир бригады оперативного назначения внутренних войск МВД РК.

2004-2006 гг. – командир бригады внутренних войск МВД РК.

2006-2007 гг. – заместитель командующего внутренними войсками МВД РК.

2007-2008 гг. – первый заместитель командующего – начальник главного штаба внутренних войск МВД РК.

2008-2013 гг. – командующий внутренними войсками МВД РК.

2013-2014 гг. – главнокомандующий внутренними войсками МВД РК.

2014-2021 гг. – главнокомандующий Национальной гвардией РК.

2021-2022 гг. – заместитель Министра внутренних дел - главнокомандующий Национальной гвардией РК.

С января 2022 года – Министр обороны Республики Казахстан.



**Первый заместитель Министра обороны – начальник
Генерального штаба Вооруженных Сил Республики
Казахстан генерал-лейтенант Камалетдинов Султан
Буркутбаевич**

Общая информация, образование:

Родился 12 февраля 1965 г., с. Зеленга, Володарского района, Астраханской области, Российской Федерации.

В 1986 г. Ташкентское высшее танковое командное училище.

В 1997 г. Военная академия бронетанковых войск.

В 2010 г. Военная академия Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации.

В 2023г. Докторантура национального университета обороны РК.

Ученая степень: Доктор философии (PhD)

Награды: орденом «Даңк» II степени.

Карьера:

1986–1989 гг. – в/ч 58975 в составе Группы советских войск в Германии.

1989–1994 гг. – различные должности в воинских частях 73842, 25744

1994–1997 гг. – слушатель Военной академии бронетанковых войск.

1997–2004 г. – руководящие должности в воинских частях ВС РК.

2004–2006 гг. – командир в/ч 31775.

2006–2006 гг. – старший офицер Департамента оперативного планирования Комитета начальников штабов Министерства обороны РК.

2006–2007 заместитель начальника штаба Управления командующего войсками РГК «Восток».

2007–2008 гг. – заместитель командующего войсками регионального командования (по боевой подготовке) – начальник управления боевой подготовки Управления командующего войсками РГК «Юг».

2008–2010 гг. – слушатель Военной академии Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации.

2010–2013 гг. – первый заместитель командующего войсками регионального командования – начальник штаба Управления командующего войсками РГК «Юг», РГК «Астана».

2013–2016 гг. – командующий войсками РГК «Астана».

2016–2017 гг. – начальник главного штаба – первый заместитель главнокомандующего Сухопутными войсками Вооруженных Сил РК.

2017–2019 гг. – должности начальника Главного управления территориальной обороны – начальника территориальных войск Вооруженных Сил РК и начальника Департамента территориальной обороны Генерального штаба Вооруженных Сил РК.

2019–2021 гг. – начальник Национального университета обороны имени Первого Президента Республики Казахстан – Елбасы.

2021–2024 гг. – заместитель Министра обороны Республики Казахстан.

15 января 2024 г. Распоряжением Главы государства назначен первым заместителем Министра обороны Республики Казахстан - начальником Генерального штаба Вооруженных Сил Республики Казахстан.

2.1.5 Обмен информацией о статусе их участия или ратификации многосторонних инструментов по контролю над вооружениями и разоружению, а также конвенций о космическом пространстве.

Республика Казахстан является государством-участником следующих многосторонних инструментов в области нераспространения ядерного оружия, контроля над вооружениями и разоружения, укрепления мер доверия и безопасности:

1. Договор о нераспространении ядерного оружия (ДНЯО).
2. Международное агентство по атомной энергии (МАГАТЭ).
3. Соглашение между Республикой Казахстан и МАГАТЭ о применении гарантий в связи с Договором о нераспространении ядерного оружия.
4. Дополнительный протокол к Соглашению между Республикой Казахстан и МАГАТЭ о применении гарантий.
5. Договор о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний (ДВЗЯИ).
6. Договор о зоне, свободной от ядерного оружия, в Центральной Азии.
7. Группа ядерных поставщиков (ГЯП).
8. Комитет Цангера.
9. Глобальная инициатива по борьбе с актами ядерного терроризма (ГИБАЯТ).
10. Кодекс поведения против распространения баллистических ракет (Гаагский кодекс).
11. Инициатива по безопасности в борьбе распространением оружия массового уничтожения (Краковская инициатива).
12. Конвенция по ядерной безопасности.
13. Объединенная конвенция о безопасном обращении с отработанным топливом и о безопасном обращении с радиоактивными отходами.
14. Конвенция о физической защите ядерного материала и ядерных установок.
15. Конвенция об оперативном оповещении о ядерной аварии.
16. Конвенция о помощи в случае ядерной аварии или радиационной аварийной ситуации.
17. Венская конвенция о гражданской ответственности за ядерный ущерб.
18. Договор о ликвидации ракет средней и меньшей дальности (Договор о РСМД).
19. Конвенция о запрещении разработки, производства, накопления и применения химического оружия и его уничтожении (КХО).
20. Конвенция о запрещении разработки, производства и накопления запасов бактериологического (биологического) и токсинного оружия и об их уничтожении.
21. Договор об обычных вооруженных силах в Европе (ДОВСЕ).
22. Венский документ 2011 года о мерах укрепления доверия и безопасности (ВД-11).
23. Соглашение между Республикой Казахстан, Кыргызской Республикой, Российской Федерацией, Республикой Таджикистан и Китайской Народной Республикой об укреплении доверия в военной области (Шанхайское Соглашение).
24. Соглашение между Республикой Казахстан, Кыргызской Республикой, Российской Федерацией, Республикой Таджикистан и Китайской Народной Республикой о взаимном сокращении вооруженных сил в районе границы (Московское Соглашение).

Информация о статусе государств-членов СВМДА относительно присоединения к/или ратификации многосторонних инструментов по контролю над вооружениями, разоружением, а также космическим пространством

Ядерная сфера

Государства – члены	ДНЯО	МАГАТЭ	ДВЗЯИ	ЦАЗСЯО	ЮВАСЯОЗ	ГЯП	КЯБ	КФЗЯМ	ОКБОМ	ДЗЯИ	СГМАГАТЭ	ДПМАГАТЭ	КФЗЯМ 2005	ООЯА	ЯАРАС	КОЯУ	КЦ	ГИБЯТ	ДЗЯО
Афганистан	Р	ГЧ	Р	-	-	-	-	Прис	-	Р	ВС	ВС	-	Подп	Подп	-	-	У	
Азербайджан	Прис	ГЧ	Р	-	-	-	-	Прис	-	-	ВС	ВС	Р	-	-	-	-	У	
Бахрейн	Прис	ГЧ	Р	-	-	-	Прис	Прис	-	-	ВС	ВС	Принятие	Прис	-	-	-	У	
Бангладеш	Прис	ГЧ	Р	-	-	-	Принятие	Прис	-	Прис	ВС	ВС	-	Прис	Прис	-	-	-	
Камбоджа	Прис	ГЧ	Р	-	Р	-	Прис	Прис	-	-	ВС	ВС	-	Прис	-	-	-	У	
Китай	Прис	ГЧ	Подп	-	-	ГЧ	Р	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Р	Р	Р	-	ГЧ	У	
Египет	Р	ГЧ	Подп	-	-	-	Подп	-	-	Р	ВС	-	-	Р	Р	Р	-	-	
Индия	-	ГЧ	-	-	-	-	Р	Прис	-	Р	ВС	ВС	Р	Р	Р	*	-	У	
Иран	Р	ГЧ	Подп	-	-	-	-	-	-	Р	ВС	Подп	-	Р	Р	-	-	-	

Ирак	Р	ГЧ	Р	-	-	-	-	Прис	-	Р	ВС	ВС	-	Р	Р	-	-	У	
Израиль	-	ГЧ	Подп	-	-	-	Подп	Р	-	Р	ВС	-	Р	Р	Р	Подп	-	У	
Иордания	Р	ГЧ	Р	-	-	-	Р	Прис	Прис	Р	ВС	ВС	Принятие	Р	Р	Прис	-	У	
Казахстан	Прис	ГЧ	Р	Р	-	ГЧ	Р	Прис	Р	-	ВС	ВС	Р	Прис	Прис	Прис	ГЧ	У	ВС
Республика Корея	Р	ГЧ	Р	-	-	ГЧ	Р	Р	Р	Р	ВС	ВС	Р	Прис	Прис	-	ГЧ	У	
Кыргызстан	Прис	ГЧ	Р	Р	-	-	-	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Р	-	-	-	-	У	
Монголия	Р	ГЧ	Р	-	-	-	-	Р	-	Р	ВС	ВС	-	Р	Р	-	-	-	
Пакистан	-	ГЧ	-	-	-	-	Р	Прис	-	Р	ВС	-	Р	Прис	Прис	-	-	У	
Палестина	-		-	-	-	-	-	-		-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Катар	Прис	ГЧ	Р	-	-	-	-	Прис	-	-	ВС	-	Р	Прис	Прис	-	-	-	
Россия	Р	ГЧ	Р	-	-	ГЧ	Принятие	Р	Р	Р	ВС	ВС	Принятие	Р	Р	Р	ГЧ	У	
Таджикистан	Прис	ГЧ	Р	Р	-	-	-	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Принятие	Прис	Прис	-	-	У	
Таиланд	Прис	ГЧ	Подп	-	Р	-	-	-	-	Р	ВС	Подп	-	Р	Р	-	-	У	
Турция	Р	ГЧ	Р	-	-	ГЧ	Р	Р	-	Р	ВС	ВС	Р	Р	Р	-	ГЧ	У	

ОАЭ	Прис	ГЧ	Р	-	-	-	Прис	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Принятие	Прис	Прис	-	-	У
Узбекистан	Прис	ГЧ	Р	Р	-	-	-	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Принятие	-	-	-	-	У
Вьетнам	Прис	ГЧ	Р	-	Р	-	Прис	Прис	Прис	-	ВС	ВС	Р	Прис	Прис	-	-	У

Контроль над вооружениями, включая обычное, химическое и биологическое оружие, а также космическим пространством

Государства-члены	КЗО	КБО	РКР	ИБО	ЖП	ВД	АГ	ГКП	КНО	ОД	ДК
Афганистан	Р	Р	-	У	Прис	-	-	У	Подп	Прис	Р
Азербайджан	Р	Прис	-	У	-	-	-	У	-	-	Прис
Бахрейн	Р	Прис	-	У	Прис	-	-	-	Прис	-	-
Бангладеш	Р	Прис	-	-	Прис	-	-	-	Прис	Р	Прис
Камбоджа	Р	Р	-	У	Прис	-	-	У	Прис	Р	-
Китай	Р	Прис	-	-	Декларация о правопреемстве	-	-	-	Р	-	Прис
Египет	-	Подп	-	-	Р	-	-	-	Подп	-	Р
Индия	Р	Р	ГЧ	-	Р	-	-	У	Р	-	Р
Иран	Р	Р	-	-	Прис	-	-	-	-	-	-

Ирак	Прис	Р	-	У	Прис	-	-	У	Прис	Прис	Р
Израиль	-	-	-	У	Прис	-	-	-	Прис	-	Р
Иордания	Р	Р	-	У	Прис	-	-	У	Р	Р	Подп
Казахстан	Р	Р	-	У	-	-	-	У	Прис	-	Прис
Республика Корея	Р	Р	ГЧ	У	Прис	ГЧ	ГЧ	У	Прис	-	Р
Кыргызстан	Р	Прис	-	У	-	-	-	-	-	-	-
Монголия	Р	Р	-	У	Прис	-	-	У	Р	-	Р
Пакистан	Р	Р	-	-	Декларация о правопреемстве	-	-	-	Р	-	Р
Палестина	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Катар	Р	Р	-	У	Прис	-	-	-	Прис	Р	Прис
Россия	Р	Р	ГЧ	У	Р	ГЧ	-	У	Р	-	Р
Таджикистан	Р	Прис	-	У	-	-	-	У	Прис	Прис	-
Таиланд	Р	Р	-	У	Р	Р	-	-	-	Р	Р
Турция	Р	Р	ГЧ	У	Р	ГЧ	ГЧ	У	Р (с оговорками)	Прис	Р
ОАЭ	Р	Р	-	У	-	-	-	-	Прис	-	Прис

Узбекистан	Р	Прис	-	У	-	-	-	У	Прис	-	-
Вьетнам	Р	Р	-	У	Прис	-	-	-	Подп	-	Прис

СОКРАЩЕНИЯ

КОНВЕНЦИИ, ДОГОВОРА, И.Т.Д.

Ядерная сфера

- ДНЯО: Договор о нераспространении ядерного оружия
- МАГАТЭ: Международное агентство по атомной энергии
- ДВЗЯИ: Договор о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний
- ЦАЗСЯО: Договор о зоне, свободной от ядерного оружия, в Центрально-азиатской
- ЮВАСЯОЗ: Договор о зоне, свободной от ядерного оружия, в Юго-Восточной Азии
- ГЯП: Группа ядерных поставщиков
- КЯБ: Конвенция о ядерной безопасности
- КФЗЯМ: Конвенция о физической защите ядерного материала
- ОКБОМ: Объединенная конвенция о безопасном обращении с отработанным топливом и о безопасном обращении с радиоактивными отходами
- ДЗЯО: Договор о запрещении ядерного оружия
- ДЗЯИ: Договор о частичном запрещении ядерных испытаний
- СГМАГАТЭ: Соглашение о гарантиях МАГАТЭ
- ДПМАГАТЭ: Дополнительный протокол МАГАТЭ
- КФЗЯМ: Конвенция о физической защите ядерного материала
- КФЗЯМ 2005: Поправка к Конвенции о физической защите ядерного материала
- ООЯА: Конвенция об оперативном оповещении о ядерной аварии
- ЯАРАС: Конвенция о помощи в случае ядерной аварии или радиационной аварийной ситуации
- КОЯУ: Венская конвенция о гражданской ответственности за ядерный ущерб
- КЦ: Комитет Цангера
- ГИБЯТ: Глобальная инициатива по борьбе с ядерным терроризмом

Контроль над вооружениями, включая химическое и биологическое оружие, а также космическим пространством

- КЗХО: Конвенция о запрещении разработки, производства, накопления и применения химического оружия и его уничтожении
- КБО: Конвенция о запрещении разработки, производства и накопления запасов биологического и токсинного оружия
- РКРТ: Режим контроля за ракетными технологиями
- ИБОР ОМУ: Инициатива по безопасности в борьбе с распространением оружия массового уничтожения
- ЖП: Женевский протокол
- ВД: Вассенаарские договоренности
- АГ: Австралийская группа
- ГКП: Гаагский кодекс поведения по предотвращению распространения баллистических ракет
- КНО: Конвенция ООН по конкретным видам обычного оружия
- ОД: Оттавский договор (Договор о запрещении противопехотных мин)
- ДК: Договор о принципах деятельности государств по исследованию и использованию космического пространства, включая Луну и
и другие небесные тела

Статус

- Ратификация (Р)
- Государство-член (ГЧ)
- Вступил в силу (ВС)
- Присоединился (Прис)
- Участник (У)
- Подписант (Подп)